
Anfrage der CDU zur Ortsbeiratssitzung am 18.06.2025 

 

 

 

 

Baulicher Zustand der Heinrich Mumbächer Schule 

Einige Gebäude, der inzwischen ohnehin für die Anzahl der Schüler zu kleinen 

Grundschule, weisen offensichtlich Mängel auf, die dringend zu beseitigen sind. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Welches Gebäude muss dringend aus welchem Grund saniert werden? 

2. Wann wird das Gebäude saniert? 

3. Wie aufwendig ist die Sanierung? 

4. Wo werden die Klassen unterbracht bzw. welche Anzahl von Containern wird 

aufgestellt? 

5. Wann wird ein Erweiterungsgebäude geplant und wann ist mir einer baulichen 

Umsetzung zu rechnen? 

6. Wie entwickeln sich die Schülerzahlen und ist die Aufstellung weiterer 

Container für das neue Schuljahr geplant, damit die neuen Schüler rechtzeitig 

Klassenräume zur Verfügung haben? 

Mainz, 09.06.2025 

Gez. Claudia Siebner 

CDU-Fraktion 


